



UNIDAD DE TELEMEDICINA DA COBERTURA A 150 CONSULTAS AL MES.

## Unidad de Telemedicina del Fricke alcanza las 673 consultas este año

Nefrólogos, endocrinólogos, neurólogos, psiquiatras, broncopulmonares y diabetólogos son solo algunos de los especialistas del Hospital Dr. Gustavo Fricke que, a diario, se conectan en línea con profesionales de toda la red para revisar los casos más complejos de pacientes del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca.

Así funciona la Unidad de Telemedicina, unidad que si bien no es nueva, ha permitido conectarse con Centros de Atención Primaria y otros hospitales, varios de los cuales están ubicados en sectores rurales o retirados.

“Esto nos permite contactarnos directamente con los colegas, con los equipos tratantes, sobre

todo en aquellos lugares que están muy distanciadados, que no tienen acceso a especialistas. En este momento tenemos 17 especialidades funcionando; se conversa el caso acá y se le dan sugerencias de tratamiento y traslado” explica Luciana Concha, jefa de la Unidad de Telemedicina..

La también diabetóloga comenta que actualmente

dan cobertura a 150 consultas al mes. El año 2023 se atendieron 941 consultas y este año ya van en 673. Esta metodología se potenció de manera importante a raíz de la pandemia. “Se fortaleció mucho la telemedicina, porque permite comunicarnos a distancia sin tener que trasladar al paciente para acá”.